

Echzeller Ehemann bedroht Frau mit Messer - Polizei nimmt ihn fest!



Drama in Echzell! Am Donnerstagabend, dem 19. Dezember 2024, ging ein Einsatz der Polizei aufgrund eines erschreckenden Vorfalls in einer Ehe los. Eine verzweifelte Frau rief gegen 19:00 Uhr den Notruf und berichtete, dass ihr 35-jähriger Ehemann sie geschlagen und mit einem Messer bedroht hatte. Nach seinem gewalttätigen Ausbruch floh der Mann in Richtung Bahnhof und hinterließ eine Frau in Angst und Schrecken.

Die Polizei suchte sofort nach dem flüchtigen Angreifer, konnte ihn jedoch nicht in der Nähe finden. Stattdessen begaben sich die Beamten direkt zur Wohnadresse des Paares, wo sie die Frau antrafen. Plötzlich tauchte der Ehemann auf - und verwandelte den Ort in ein prägendes Szenario! Mit einem brutal selbstgebastelten Stichwerkzeug in der Hand stürmte er auf die Polizisten zu, ohne auf deren Warnungen zu reagieren. Um den

aggressiven Mann zu stoppen, mussten die Beamten zur Waffe greifen und gaben zwei Warnschüsse ab. Glücklicherweise stellte der Mann daraufhin seinen Angriff ein und legte das gefährliche Werkzeug ab.

Festnahme und psychiatrische Versorgung

Die Festnahme verlief ohne Verletzungen, der Mann wurde jedoch mit einer alten Wunde am Arm in ein Krankenhaus gebracht. Danach wurde er in eine psychiatrische Einrichtung eingewiesen, wo Ärzte sich um seine gesundheitlichen Probleme kümmern. Gegen ihn wird nun wegen Körperverletzung, Bedrohung und tätlichem Angriff auf Vollstreckungsbeamte ermittelt. Ein Schock für alle Beteiligten und ein weiterer Beweis, wie schnell aus einem Familienstreit ein gefährlicher Vorfall werden kann!

Statistische Auswertung

Ort: Stralsund, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: ostsee-zeitung.de

Weitere Infos: investorenportal-mv.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)